

Unas 300 personas consolidan la "Senda de los elefantes" por los cuartelillos de Elda

08/11/2015



En seis años se ha convertido en una cita ineludible para cientos de personas | Jesús Cruces.

Los Moros y Cristianos no son solo unas fiestas, sino algo más. Representan la convivencia y hermandad de los festeros de la ciudad. A lo largo del año alrededor de esta festividad se desarrollan numerosas actividades que, si bien no son oficiales, las sigue un destacado número de ciudadanos. Un ejemplo de ello es la "Senda de los elefantes", que se celebró ayer y es una consolidada jornada de convivencia entre nueve cuartelillos de la localidad que reunió a cerca de 300 personas.

Desde hace seis años la "Senda de los elefantes" permite

que la música y el ambiente festero vuelvan en noviembre a las calles de la localidad. Esta actividad comenzó a las nueve de la mañana del sábado con un concurso de gachamiga en la sede de la comparsa Huestes del Cadí y finalizó bien entrada la noche. A lo largo de todo el día se visitaron los distintos cuartelillos con un pasacalles que logró que la música de los Moros y Cristianos, como los pasodobles, resonasen de nuevo en Elda. El buen tiempo permitió disfrutar de lo que ya se ha convertido en una cita ineludible para cientos de eldenses.



Durante la "Senda de los elefantes" se visitan nueve cuartelillos | Jesús Cruces.

La "Senda de los elefantes" se creó hace seis años de la mano de varios festeros que tienen sus cuartelillos en la calle Dos de Mayo. Su idea era conocerse y conseguir un mayor hermanamiento durante las fiestas de Moros y Cristianos. Si bien ese fue su origen, actualmente la fiesta se ha ampliado de cuatro hasta nueve cuartelillos, y ya no solo se realiza en los alrededores esa calle, sino que se visitan locales de la Gran Avenida, entre otros puntos de la ciudad.

El éxito de esta actividad es palpable, pues en esta sexta edición ha aumentado considerablemente la cantidad de participantes de la "Senda de los elefantes" hasta llegar a las 300 personas, que disfrutaron de la compañía de amigos, familiares y conocidos en un ambiente alegre y distendido. Los organizadores destacaron que se está consiguiendo su propósito, pues hace seis años la mayoría de estos festeros no se conocían entre sí, pero gracias a esta iniciativa se están convirtiendo en una gran familia que crece año a año.

No importa la comparsa en la que se desfile durante las fiestas, sino celebrar un día de convivencia. Los cuartelillos que participan en esta actividad son: Cruzados Mágicos, Corsarios Negros y Damas Negras, Espolsaguera, Chaparros, Bibitorum, Krakem, Tiburones, Lutes Negros y Pony Pisador.

<https://www.youtube.com/watch?v=UQknqoyE6is&feature=youtu>

```
{ phocagallery  
view=category|categoryid=104|limitstart=0|limitcount=0}
```

